

Imaginen que sale agua por el grifo

Bibiano Montes Pérez

Jueves 23 de noviembre de 2017 - 16:51



Imaginen amigos que se levantan por la mañana abren el grifo y no hay agua, o si lo hace no tiene caudal suficiente para ducharse con agua caliente. Imaginen que vuelven del trabajo por la tarde, de la aceituna por ejemplo y tampoco sale agua...

Imaginen eso durante un día y otro, al menos durante tres o cuatro días y repetitivamente en varios años...Dirán ustedes que el problema es de esta sequía tan tremenda que padecemos en estos años o del derroche que hacemos de agua...Imaginen también que

tenemos una red de tuberías antigua, que se rompe y que ocasiona una pérdida del 40% del agua por fugas...Imaginen que en siete años de privatización de la gestión del servicio de aguas , los 522 vecinos de Las Lagunillas les hemos pagado con nuestros recibos más de 2000.000 euros a la empresa Aguas de Priego...No lo imaginen amigos, eso está ocurriendo en Las Lagunillas, una bonita aldea de Priego de Córdoba a las faldas del pico más alto de la provincia de Córdoba...Así que digo yo, algo de responsabilidad tendrá la empresa que gestiona el servicio de abastecimiento de agua y los políticos que la controlan, ¿no ? Se que se están tomando medidas, y que en la mayoría de casas de Las Lagunillas ya cae algo de agua, aunque no lo haga con la suficiente presión como para poner la lavadora o el agua caliente...Se está haciendo un pozo e intentando captar más agua...pero a medio plazo intenten, reducir pérdidas y darle una solución más eficiente porque sino lo hacen será un problema que se va a ir agravando cada vez más. Tenemos derecho a seguir viviendo en esta preciosa aldea con con un acceso a los servicios públicos como el agua, como cualquier vecino de nuestro municipio y habitante de nuestro país.